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Vila Botané coloca Vassouras 
na lista dos amantes do vinho
• Vinhedo vem para harmonizar o cardápio característico 
da região; projeto de agricultura familiar revela vinho de 
alta qualidade e prazeroso aos paladares mais exigentes
 Os sabores do Vale 
do Café, que encantam 
turistas pelo mundo 
afora, ganham mais um 
ingrediente especial: o 
Vinhedo Vila Botané. 
Inaugurado no dia 15 de 
março, passa a funcionar 
na ilha gastronômica que 
já conta com a Casa do 
Lago Bistrô e com Quintal 
Bar, na Ponte Funda, 
em Vassouras. Com um 
desafio que promete atrair 
ainda mais os amantes da 
gastronomia, o vinhedo 
vem para harmonizar o 
cardápio característico 
da região. O lançamento 
contou com a presença 
da prefeita Rosi Silva, do 
empresário Ronaldo César 
Coelho e de empresários 
de diversos setores da 
região.

Dia Mundial 
do Rim: 
alunos 
do curso 
técnico em 
Enfermagem 
da 
Univassouras 
participaram 
de ação em 
Vassouras

Prefeitura de 
Vassouras 
fortalece par-
cerias 
para impul-
sionar o de-
senvolvimen-
to econômico

Fazenda Nosso Vilarejo: um 
novo destino no Vale do Café

Paty do 
Alferes 
realiza a 1ª 
Conferência 
Municipal 
de Saúde do 
Trabalhador 
e da 
Trabalhadora

Paulo de 
Frontin realiza 
RJ para Todos
• Moradores têm acesso, 
gratuito, a serviços 
essenciais; emissão 
de documentos sem 
burocracia atraiu público

 A Fazenda Nosso 
Vilarejo recebeu dia 27 de 
março um seleto grupo de 
empresários e influenciadores 
para uma Visitação & 
Degustação especial. O 
evento, que antecede a 
abertura oficial ao público 
no próximo mês, apresentou 
o projeto sustentável da 
fazenda e ofereceu uma 
experiência sensorial única.
 O tour foi realizado 
em dois horários distintos. Na 
primeira sessão, estiveram 
presentes Pedro Manso, 

secretário de turismo de Paty 
do Alferes, acompanhado 
de Carlinho do Lauro, 
além do turismólogo e guia 
turístico Walter Varão e da 
influencer Micheli Serôdio. 
Já no segundo grupo, 
participaram do tour Wilson 
de Maio e Adriana Lavinas, 
da BomTempo Turismo, os 
empresários de Vassouras 
Rogério Cunha e Hamilton 
Moura, Rudá Bernardes, do 
Rancho Quindins, e Cleópatra 
e Manuela Scouris, da Giros 
Turismo, de Miguel Pereira.
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 Alunos do curso 
técnico em Enfermagem da 
Universidade de Vassouras 
participaram dia 13 de março 
de uma ação no Centro da 
cidade em alusão ao Dia 
Mundial do Rim. A ação foi 
realizada na Broadway, sob 
a coordenação do professor 
enfermeiro Celso Antunes 
de Souza, especialista 
em Nefrologia. Os alunos 
realizaram coletas de 
sangue para a dosagem de 
creatinina de uma amostra 
da população, além de 
aferir a pressão arterial dos 
transeuntes.
 “Foi uma ação 
impactante, de grande 
relevância para a saúde da 
comunidade vassourense. 
A iniciativa só foi possível 
graças ao apoio inestimável 
de diversas parcerias: a 
direção dos cursos técnicos; 
a equipe da Pró-reitoria de 
Extensão que viabilizou 
e apoiou a participação; 
o superintendente do 
Hospital Universitário, 
cuja colaboração foi 
fundamental; a Prefeitura 
de Vassouras, que 
disponibilizou o espaço 
para o evento; e a 
coordenação do LABHUV, 
pela assistência técnica. 
Agradecemos também 
aos dedicados alunos 
do curso que, com seu 
empenho, fizeram desta 
ação um sucesso. O evento 
não só contribuiu para 
conscientizar a população 
sobre a importância da 
saúde renal, como também 
reforçou o compromisso da 
Univassouras em formar 
profissionais qualificados 
e engajados no bem-estar 
da comunidade”, afirmou o 
professor Celso Antunes de 
Souza. 

Dia Mundial do Rim: alunos do curso 
técnico em Enfermagem da Univassouras 
participaram de ação em Vassouras
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 Lutadores de 
Vassouras participaram 
no dia 22 de março do 
Campeonato Estadual de 
Wrestling, no estádio Caio 
Martins, em Niterói. O 
torneio reúne os melhores 
atletas de luta olímpica do 
estado do Rio de Janeiro.
 O destaque da 
delegação vassourense, 
dirigida pelo técnico 
Fernando Hadad, foi Sérgio 
Alejandro, que conquistou 
o vice-campeonato e 
se classificou para o 
campeonato brasileiro. 
 Aluno do curso de 
Medicina da Universidade 
de Vassouras, Alejandro 
surpreendeu. Ele participa 
do projeto de Luta Olímpica 
organizado pela Prefeitura 
há apenas quatro meses, 
o que não o impediu de 
realizar um campeonato 
quase perfeito. 
 Os interessados 

Estudante de Medicina conquista vice-
campeonato estadual de luta olímpica

em participar do projeto 
devem se dirigir ao espaço 
multiuso da Prefeitura em 
dias de treino, às terças e 

quintas, 21 horas. O projeto 
conta com o respaldo da 
Secretaria Municipal de 
Esportes.

 O Programa Íntimo 
y Pessoal, comandado 
pela jornalista Mônica 
Félix, completa três anos 
este mês, com muitos 
motivos para comemorar. 
A idealizadora leva ao ar 
entrevistas motivacionais 
dedicado a um público 
cada vez mais variado, 
desde dona de casa à 
profissionais de diversas 
áreas.
 O Íntimo y 
Pessoal é destaque 
também em públicos de 
todas as idades, sendo 
acompanhado por jovens, 
adultos e idosos. A receita 
do sucesso são Histórias 
de Conquistas obtidas por 
Empreendedores. 
 A Cultura, Lazer 
e diversos tipos de 
entretenimento também 
compõem a receita de 
sucesso do programa. 
“A gente informa com 
responsabilidade, leveza 
e pequenas doses 
terapêuticas”, ressalta 
Mônica que acumula com 
a função de Embaixadora 
da Constelação Familiar 
e Sistêmica, com foco 
no Divórcio Energético e 
Palestras Empresariais. 
 Devido a 

Programa Íntimo y 
Pessoal completa 
três anos de sucesso
• Entrevistas levam ao ar nomes de destaque, 
entre eles, Marlos França, da Tribuna

versatilidade da jornalista, 
o Programa Íntimo y 
Pessoal chega a marca 
de pelo menos dois mil 
acessos ao vivo, pelo 
canal YouTube. Através 
do Facebook, o programa 
atingiu 730 acessos, 
também ao vivo. Esse 
número cresce, porém, 
após a transmissão, 
atingindo mais de cinco mil 
pessoas. 
 O Programa já 
foi transmitido por dois 
anos pela Primeira TV 
de Cajamar, Top Tv 
On e desde novembro 

é realizado no Studio  
LumiVoz. 
 Entre as 
personalidades, o Íntimo 
y Pessoal já levou ao ar 
entrevistas com Lucinha 
Araújo, mãe do cantor 
Cazuza, o médico 
Filipe Chicani Neuro 
Oftalmologista, a nutróloga 
Natalia Carraro, de Barra 
do Piraí, o professor Luiz 
Manoel Rafael Elias, 
que atualmente está em 
Portugal e a mais recente 
entrevista com o editor e 
diretor da Tribuna, Marlos 
França, entre outros.
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Histórias em versos
Por:  Marcos P. F. dos Reis

     (Marquinho do Bar do Arlindo – Madruga)

 Os administradores públicos, nos três níveis: 
federal, estaduais e municipais, têm que ter muita 
dedicação voltada para mais de cinquenta por cento 
dos brasileiros que estão nas classes económicas D e 
E. Essas duas categorias são as de menores rendas, 
ou seja, a D tem salário de 02 a 04 mínimos e a Classe 
E tem salário de até 02 mínimos. 
          O Brasil está entre os vinte países considerados 
de melhor desenvolvimento, entretanto, têm brasileiros 
que sofrem com problemas econômicos muito sérios.  
Um número muito alto de brasileiros passa fome.  Isso 
é muito negativo.  Precisamos que a renda desses 
grupos melhore consideravelmente. 
          Nós brasileiros temos que votar em políticos 
cujas ações sejam com muita atenção voltadas para 
essas classes econômicas menos favorecidas. Ou 
se faz isso ou viveremos dando contribuição para a 
distribuição de alimentos para esses pobres coitados. 
          O Brasil precisa, urgentemente, resolver o 
problema da falta de emprego. São mais de seis 
por cento da classe trabalhadora desempregada.  
Os governantes têm que apoiar nossas indústrias, 
nossos comércios e nossa agricultura para que criem 
empregos para esses desempregados. 
          Outro ponto muito importante para combater 
o desemprego é a educação.  Que a educação seja 
em escolas integrais, porque além de receberem 
educação, recebem alimentação.  Esse fato vai 
diminuir muito a fome no País, porque as crianças, 
filhos de pobres que não têm comida em casa vão 
se alimentar.  O governo tem que criar uma política 
educacional que obrigue os pais a colocarem seus 
filhos nas escolas. 
          Vamos lutar para que todas essas ações sejam 
tomadas para, daqui uns anos, tenhamos um País 
totalmente desenvolvido.

Temos que acabar 
com a pobreza

Marly Medeiros *

* Marly Medeiros é vassourense, economista
com especialização em Economia

Mineral, MBA em Gestão de Negócios e
aposentado do Banco do Brasil.

Pai de criação de Jesus 
Um santo muito venerado 
Tornou-se o Patrono das Famílias 
Por ser um pai dedicado 
Ajudou a educar Jesus 
Tendo Maria ao seu lado 

Também é considerado 
Patrono do trabalhador
Pois foi um grande carpinteiro 
E obediente ao Senhor 
Ensinou o Cristo a trabalhar 
E manteve um lar cheio de amor 

Dia 19 de março 
Comemoramos o seu dia 
Com missa e procissão 
Repletos de alegria 
Exaltando o santo que assumiu 
Jesus Cristo e a Virgem Maria

São José

 “Quando a conheci, tinha l6 anos. Ela, eu não 
sei. Fomos apresentados numa festa, por um cara 
que se dizia meu amigo. Foi amor à primeira vista. Ela 
me enloquecia. Nosso amor chegou a tal ponto, que  
já não conseguia mais viver sem ela, mesmo sendo 
um amor proibido.
 Meus pais não o aceitavam. Na escola 
fui repreendido, passamos  até a nos encontrar 
escondidos. Fiquei louco.
 Eu não podia permitir que me afastassem 
dela, porque eu a amava.
 Consequências: “Bati num carro; quebrei tudo 
dentro de casa e quase matei minha irmã. Estava 
louco. Precisava dela.
 Hoje, tenho 39 anos; estou internado num 
hospital. Sou inútil e sei que vou morrer abandonado 
pelos meus pais, amigos e por ela.
 Seu nome: COCAÍNA!!! Devo tudo a ela. Ela 
é minha vida, meu amor, minha destruição, minha 
morte”.

Queen Freed Mercury (Autor)

EXORTAÇÃO
  
  Mas, atenção, senhores pais! 
Precisamos todos encontrar as causas que vêm 
levando muitos jovens à morte dos sonhos, da 
dignidade e da vida. E são muitas.
  Levemos em consideração, que a ausência 
do afeto, do amor, da educação cristã, a separação 
dos casais, como a ignorância da paternidade desse 
ou daquele filho, não raro, são causas graves dessa 
tragédia que assola a sociedade.
 Más companhias arrastam, facilmente, para 
as drogas, e, com mais facilidade, quando a família 
não pratica a religião e é desunida.
 A ausência do amor entre esposos, entre pais e 
filhos, cria lacunas afetivas, preenchidas geralmente, 
pelo uso das drogas.
 Família é projeto de Deus para que a 
humanidade seja comunidade de  amor e de paz, 
porque Seu Autor é santo. E a missão da família é ser 
escola de fé, de união e de amor.

Colaboração do Pe. Geraldo F. Dias

Drama de um apaixonado

 A Rio+ 
Saneamento recebeu 
nova notificação para 
melhoria na qualidade 
dos serviços prestados 
em Vassouras.  O 
deputado estadual Márcio 
Gualberto enviou ofício 
ao superintendente da 
concessionária, Marcelo 
Luiz Luvisotto, solicitando 
que sejam sanadas 
queixas dos moradores 
sobre a precariedade do 
serviço de abastecimento 

Deputado Estadual pede melhorias 
no serviço da Rio+ Saneamentos
• Rosi Silva paralisou as obras da concessionária e 
pediu a revisão das tarifas cobradas pela empresa

de água em toda a região, 
com a qualidade reduzida 
ao chegar às residências.
 O deputado 
afirma, ainda, ter recebido 
denúncias sobre cobrança 
de taxa de saneamento 
básico sem a devida 
prestação do serviço em 
toda a área. O parlamentar 
ressalta que a falta de água 
e saneamento básico vêm 
prejudicando as vidas 
dos moradores que são 
cobrados, mensalmente, 

por um serviço do qual 
não usufruem.
 Márcio solicitou 
que a concessionária 
tome as medidas 
necessárias para garantir 
o serviço, favorecendo 
uma melhoria para a 
comunidade vassourense. 

AÇÕES
 No dia 14 de março, 
a prefeita Rosi Silva 
determinou a paralisação 
da obras da Rio+ em 

Vassouras. Conforme a 
determinação da chefe 
do  Executivo Municipal, 
a concessionária poderá 
realizar apenas obras de 
reconstrução das ruas e 
recapeamento asfáltico. 
 Rosi realizou 
reuniões com a 
concessionária solicitando 
melhorias no atendimento 
à população e quer uma 
avaliação detalhada das 
cobranças das tarifas 
praticadas na cidade.
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 A Prefeitura 
de Vassouras, por 
meio da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico e Inovação, 
realizou, em março, um 
encontro estratégico 
para empresários, 
e m p r e e n d e d o r e s , 
investidores e 
representantes de 
instituições educacionais 
e culturais. O evento teve 
como objetivo apresentar o 
Hub de Negócios do Vale, 
um projeto da Fundação 
Nova que propõe a criação 
de um polo de inovação 
no bairro Ipiranga, 
impulsionando a economia 
local com foco na indústria 
criativa e na cultura do 
café.
 A prefeita Rosi 
esteve presente no evento 
e destacou a importância 
de iniciativas como essa 
para o fortalecimento da 
economia local. “Vassouras 
tem um grande potencial 
de crescimento dentro do 
Vale do Café. Nossa cidade 
reúne tradição, cultura e 
todas as características 
para inovação e novos 
negócios, por isso 
estamos trabalhando para 
conectar empreendedores 
e investidores para que 
Vassouras continue 
avançando como um polo 
de desenvolvimento na 
região”, afirmou.
 Durante a 
apresentação, a professora 
Denise Vogel, da 
Fundação Nova, destacou 
que o hub será um espaço 
dinâmico para fomentar 
negócios, promover a 
troca de experiências e 
estimular parcerias entre 
o setor público e privado. 
Além de fortalecer a 
identidade cultural de 
Vassouras, o projeto busca 
gerar oportunidades para 
empreendedores locais 
e ampliar a visibilidade 

Prefeitura de Vassouras fortalece parcerias 
para impulsionar o desenvolvimento econômico
•Evento reúne empresários, investidores e empreendedores 
para apresentação do Hub de Negócios do Vale

do município no mercado 
nacional e internacional.
 O evento 
também contou com a 
participação do secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico e Inovação, 
Giovani Dornelas, que 
apresentou os recentes 
investimentos na cidade. 
Entre eles, estão as 
obras de restauração 
do patrimônio histórico, 
como a Casa do Barão 
de Vassouras, a Casa 
do Barão do Ribeirão e a 
instalação da rede elétrica 
subterrânea no centro 
histórico. Esses espaços 
serão transformados 
em centros culturais e 
comerciais por meio de 
parcerias público-privadas, 
reforçando o compromisso 
da gestão municipal com 
o desenvolvimento de 
Vassouras e região.
 O secretário 
também ressaltou a 
importância da construção 
do Museu de Vassouras 
e os investimentos da 
Fundação Educacional 
Severino Sombra 
(FUSVE), que 
recentemente entregou as 
obras do novo hospital e 
de uma arena esportiva.

 Ao final da 
apresentação, os 
participantes puderam 
trocar experiências 
e conversar sobre 
novas oportunidades. A 
Prefeitura reforçou seu 
compromisso em criar 
mais espaços de diálogo 

e colaboração entre 
empresários, investidores 
e empreendedores, 
entendendo que a troca 
de conhecimento e a 
construção de parcerias 
são fundamentais para o 
crescimento econômico e 
social de Vassouras.

O que é um Hub de 
Negócios? 

 Hub de Negócios é 
um ambiente colaborativo 
que reúne diferentes 
setores da economia 
para estimular inovação, 
networking e geração 

de oportunidades. Ele 
funciona como um 
centro de conexões 
entre empreendedores, 
investidores e 
empresas, facilitando o 
desenvolvimento de novos 
projetos e fortalecendo a 
economia da região.
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 Os sabores do Vale 
do Café, que encantam 
turistas pelo mundo 
afora, ganham mais um 
ingrediente especial: o 
Vinhedo Vila Botané. 
Inaugurado no dia 15 de 
março, passa a funcionar 
na ilha gastronômica que 
já conta com a Casa do 
Lago Bistrô e com Quintal 
Bar, na Ponte Funda, 
em Vassouras. Com um 
desafio que promete atrair 
ainda mais os amantes da 
gastronomia, o vinhedo 
vem para harmonizar o 
cardápio característico 
da região. O lançamento 
contou com a presença 
da prefeita Rosi Silva, do 
empresário Ronaldo César 
Coelho e de empresários 
de diversos setores da 
região.
 A iniciativa é da 
empresária Rachel Porto, 
e conta com apoio técnico 
da engenheira agrônoma 
Aline Mabel, que traz em 
sua bagagem formação 
pela Universidade Federal 
de Santa Catarina com 
PhD em Viticultura pela 
Universidade Federal do 
Rio Grande do Sul, pela 
Embrapa Uva e Vinho e 
pela Università di Bologna, 
na Itália.
O projeto é de agricultura 
familiar artesanal. A ideia 
teve início quando comecei 
a sentir a necessidade de 
ter o vinho da casa, no 
restaurante. Mas queria 
um vinho produzido por 
nós, no nosso quintal, 
como gosto de chamar - 
explicou Rachel.
 A empresária 
alinha que “degustar um 
bom rótulo enquanto se 
saboreia uma receita é 
uma experiência sensorial 
única. A harmonização 
segue alguns princípios, e 
de forma resumida, podem-
se harmonizar vinho e 
comida por semelhanças 
características ou por 
região”. E seguindo 
esse conceito, Rachel 
arregaçou as mangas e já 
tem tudo preparado para 
o processo de vinificação, 
que será todo manual, 
inclusive a colheita. 
 O jovem vinhedo 
vem sendo cultivado desde 
outubro de 2023, com a 
primeira safra a ser colhida 
entre julho e agosto deste 
ano, que resultará no vinho 
Cabernet Franc, oriundo 
de uma uva versátil, de 
origem francesa, que se 
adapta bem ao clima no 
país e Vale do Café. Com 
manejo semi orgânico, 
a primeira remessa de 
garrafas numeradas, cerca 
de 350 a 400 unidades, 
promete aguçar o paladar 
dos apreciadores de um 
bom vinho. 
 A Casa do Lago 
Bistrô é um restaurante 
com conceito Slow Food, 
da terra para a mesa. 

Vila Botané coloca Vassouras 
na lista dos amantes do vinho
• Vinhedo vem para harmonizar o cardápio característico 
da região; projeto de agricultura familiar revela vinho de 
alta qualidade e prazeroso aos paladares mais exigentes

Rosi Silva: "Nossa cidade já tem o café, a 
cachaça e agora, o vinho, que vem alavancar o 

desenvolvimento econômico da região e o turismo"
Ronaldo César Coelho: "Estou surpreso em ver uvas no nosso Vale do Café, que agora 

entra no mercado produtor de vinho deixando esta região ainda mais atrativa ao turismo"

Por isso resolvi fazer 
uma verdadeira imersão 
no nosso entorno, aqui 
da região, que tem 
muita coisa boa, como 
cogumelo, tomates, café, 
cachaça, e agora  vinho da 
nossa terra - ressaltou a 
empresária que também é 
advogada, explicando que 
o vinho a ser produzido é 
de boutique, muito mais 
trabalhado. 
 Outra característica 
do Vinhedo Vila Botané é 
a produção de um vinho 
versátil que “casa” com o 
clima. “O brasileiro tem o 
hábito de beber vinho tinto 
encorpado, por conta de 
uma cultura do mercado 
sul-americano industrial, 
das grandes vinícolas, 
mas esses vinhos mais 
encorpados, que são 
vinhos geralmente 
Malbec, nem sempre 
harmonizam com nosso 

clima e cardápio”. 

PLANTIO 

 O vinhedo conta 
com um plantio de 250 
metros quadrados, 
compondo um jardim de 
uvas cuidado pela família 
de Rachel. A plantação 
que vai se transformar 
em um Cabernet Franc, 
possibilita vários estilos 
de vinho, como rosé, tinto 
leve, mais encorpado e 
espumantes. Tudo no 
estilo mais natural, com 
a mínima intervenção 
humana na vinificação. 
 Todo nosso cultivo 
é manual, artesanal, e a 
nossa vinificação também 
vai ser toda manual. Da 
colheita à maceração. 
A fermentação vai ser 
por leveduras nativas 
selvagens. A gente não 
vai adicionar química, 

nem adição de sulfito 
estabilizante, ou qualquer 
outro produto químico na 
vinificação em si - concluiu 
Rachel.
 A visitação ao 

Vinhedo Vila Botané, 
que fica na Rua Luiz 
Francisco de Souza, 
555 - Ponte Funda, é 
guiada. As degustações, 
piqueniques e jantares 

são pré-agendados. 
Mais informações podem 
ser obtidas pelas redes 
sociais @vilabotane e @
casadolagobistro ou pelo 
telefone (24) 99938-8111.
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 A Fazenda Nosso 
Vilarejo recebeu dia 
27 de março um seleto 
grupo de empresários e 
influenciadores para uma 
Visitação & Degustação 
especial. O evento, que 
antecede a abertura oficial 
ao público no próximo 
mês, apresentou o projeto 
sustentável da fazenda e 
ofereceu uma experiência 
sensorial única.
 O tour foi realizado 
em dois horários distintos. 
Na primeira sessão, 
estiveram presentes 
Pedro Manso, secretário 
de turismo de Paty do 
Alferes, acompanhado de 
Carlinho do Lauro, além 
do turismólogo e guia 
turístico Walter Varão e da 
influencer Micheli Serôdio. 
Já no segundo grupo, 
participaram do tour Wilson 
de Maio e Adriana Lavinas, 
da BomTempo Turismo, os 
empresários de Vassouras 
Rogério Cunha e Hamilton 
Moura, Rudá Bernardes, 
do Rancho Quindins, 
e Cleópatra e Manuela 
Scouris, da Giros Turismo, 
de Miguel Pereira.
 Cleópatra Scouris 
descreveu a experiência 
como "inesquecível", 
destacando a combinação 
entre visitação e 
degustação. Adriana 
Lavinas celebrou a 
novidade para a região: 
“O Vale do Café está 
ganhando uma grande 
novidade! Um tour guiado 
com aprendizados sobre 
o modelo sustentável 
de produção, colheita e 
torras de cafés especiais e 
novas formas de apreciar 
um bom café! A parte 
mais incrível da visita é o 
preparo e a degustação 
dos cafés especiais na 
Cafearia! É imperdível, 
uma experiência sensorial 
que ficará gravada para 
sempre na memória de 
moradores e turistas.”

O sonho tornado 
realidade

 A Fazenda Nosso 
Vilarejo é um projeto da 
atriz Fernanda Rodrigues, 
seu marido Raoni Carneiro 
e da família Salles 
Cristófaro. Em meio à 
pandemia, o grupo de 
amigos e sócios encontrou 
no vilarejo um sonho 
possível: transformar um 
espaço adormecido em 
um polo de produção 
sustentável e regenerativa 
de cafés especiais.
 Desde outubro 
de 2020, a fazenda 
tem adotado práticas 
inovadoras para a 
recuperação ambiental 
e cultivo sustentável. 
Através da técnica de 
agrofloresta, a propriedade 
busca um equilíbrio natural 
entre agricultura e meio 
ambiente, promovendo 
o reflorestamento e a 
preservação de nascentes. 
Com 180 hectares, sendo 
apenas 40 destinados 
ao cultivo, a Fazenda 
Nosso Vilarejo contribui 
para a recuperação 
da Mata Atlântica, 
fortalecendo o lençol 
freático e aumentando a 
biodiversidade local.
 Café 

Fazenda Nosso Vilarejo: um 
novo destino no Vale do Café

Agroflorestal: um 
novo conceito de 
sustentabilidade

 O diferencial da 
Fazenda Nosso Vilarejo 
está na sua abordagem 
agroflorestal. Inspirado 
na forma como o café se 
desenvolve naturalmente 
nas florestas africanas, 
o plantio integra árvores 
nativas e frutíferas 
como abacate, manga, 
mangostin e banana, 
criando um ecossistema 
diverso e saudável. 
Esse modelo elimina a 
necessidade de pesticidas 
e garante um café de 
qualidade superior, que 
cresce à sombra das 
árvores, preservando seu 
sabor doce e evitando a 
queima prematura dos 
grãos pelo sol.
 O cafezal, que já 
existia na fazenda, passou 
por um processo de 
regeneração. Variedades 
como Catucaí Vermelho 
Azulão, Acauã e Catuaí 
foram cultivadas de forma 
planejada para garantir 
um produto final de alta 
qualidade. A colheita 
inaugural, realizada 
em 2021, confirmou o 
sucesso do modelo, e 
hoje a fazenda se orgulha 
de produzir um café com 
propósito, alinhado aos 
princípios da agricultura 
sintrópica.

A Fazenda:
 Localizada na 
divisa entre Vassouras e 
Paty do Alferes, a Fazenda 
Nosso Vilarejo promete 
oferecer aos visitantes 
uma imersão no universo 
dos cafés especiais e 
na riqueza histórica e 
cultural da região. A visita 
guiada proporcionará um 
mergulho no processo 
sustentável de produção, 
colheita e torrefação, 
finalizando com uma 
experiência sensorial 
única na Cafearia.
 Com a abertura ao 
público no próximo mês, 
o local se firma como um 
novo destino turístico 
na região, valorizando a 
sustentabilidade, o resgate 
histórico e a excelência na 
produção de café. Para 
quem deseja conhecer 
esse projeto inovador, a 
Fazenda Nosso Vilarejo 
surge como uma parada 
obrigatória no coração do 
Vale do Café.

Localização:
Rua Arlindo José Lisboa, 
5873 - Avelar - Paty do 
Alferes.
A fazenda fica na divisa de 
Vassouras e Paty. Quem 
sair de Vassouras deve 
acessá-la por Andrade 

Raoni Carneiro apresentou o empreendimento aos visitantes

Costa, seguir até Cavaru, 
virar à direita e pegar a 
estrada. Quem sair de 

Paty do Alferes deve ir 
até Avelar e passar pela 
Colônia de Férias Vila 

Rica.
Mais informações sobre 
o Nosso Vilarejo através 

de agendamento@
fazendanossovilarejo.com.
br
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Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 
Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs

 O evento, 
realizado na praça 
principal, foi uma iniciativa  
integrada entre várias 
secretarias municipais, 
levando atendimentos e 
orientações às famílias 
da zona rural. A ação teve 
como objetivo  fortalecer 
e valorizar as mulheres 
que vivem e trabalham no 
campo. 
 A programação 
diversificada, que 
contou com o apoio da 
Universidade de Vassouras 
e da Secretaria de Estado 
de Secretaria de Estado 
de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, incluiu 
serviços nas áreas de 
saúde, assistência social, 
segurança pública, meio 
ambiente e agricultura, 
além de oficinas agrícolas, 
atividades esportivas, 
um espaço kids, espaço 
de beleza e uma roda 
de conversa sobre a 
saúde mental da mulher 
rural. As participantes 
também tiveram acesso 
à orientação jurídica 
sobre aposentadoria 
rural, um tema de 
grande importância para 

I Encontro da Mulher Rural valoriza 
trabalhadoras do campo em Massambará

garantir os direitos das 
trabalhadoras do campo.
 A prefeita Rosi 
destacou o compromisso 
da gestão municipal com a 
zona rural:
"As mulheres do campo 
são fundamentais para 
o desenvolvimento 
de Vassouras. Esse 
evento reforça nosso 
compromisso em levar 
serviços e oportunidades, 
valorizando e 
reconhecendo a 
importância do seu trabalho 
para o desenvolvimento do 
nosso município."
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 A Prefeitura de 
Vassouras, por meio da 
Sala do Empreendedor 
e em parceria com o 
Sebrae, está promovendo 
um conjunto de ações 
para qualificar os serviços 
oferecidos à população e 
aos microempreendedores 
do município. A iniciativa 
inclui o treinamento dos 
servidores no novo sistema 
de atendimento CRM 
FOCO e uma consultoria 
estratégica para 
reestruturação e melhoria 
da Sala do Empreendedor.
 Em fevereiro, 
equipes das Salas 
do Empreendedor de 
Vassouras, Barra do 
Piraí e Piraí participaram 
da capacitação sobre 
o sistema CRM FOCO, 
que permitirá uma 

Prefeitura de Vassouras investe na 
qualificação da Sala do Empreendedor
• Capacitação e consultoria em parceria com SEBRAE busca 
aprimorar atendimento e fortalecer o apoio aos microempreendedores

Equipe da Sala do Empreendedor recebe consultoria do Sebrae Treinamento do Sebrae com equipe da Sala do Empreendedor de Vassouras

gestão mais eficiente do 
atendimento, otimizando 
a comunicação com os 
clientes e aumentando 
a produtividade 
dos servidores. O 
treinamento foi realizado 
na Universidade de 
Vassouras e faz parte 
do compromisso da 
administração municipal 
em tornar o ambiente de 
negócios mais acessível e 
estruturado.
 Além da 
capacitação, a gestão 
da prefeita Rosi também 
está investindo em uma 
consultoria especializada 
com o SEBRAE, iniciada 
em março com a equipe de 
Vassouras.
 Com duração de 
três meses, o trabalho 
inclui diagnóstico da 

atual estrutura, análise 
dos serviços prestados, 
mapeamento do fluxo de 
atendimento e propostas 
de melhorias. O objetivo 
é criar um plano de 
reestruturação com as 
melhorias previstas, com 
o acompanhamento da 
equipe do Sebrae durante 
a implantação do plano.
 Com essa 
iniciativa, a Prefeitura de 
Vassouras e a Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico e Inovação 
reforçam seu compromisso 
com desenvolvimento 
econômico local, 
trabalhando para  que a 
Sala do Empreendedor 
esteja preparada para 
atender  a população e 
fortalecer o apoio aos 
microempreendedores.
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 O Centro de 
Convenções de Vassouras 
foi palco de uma noite 
transformadora com a 
palestra da influenciadora e 
especialista em marketing 
digital Karol Babadeira. 
O evento, realizado em 
parceria com o Sebrae, 
Sicomércio e Universidade 
de Vassouras, reuniu 
e m p r e e n d e d o r e s , 
empresários e seguidores 
da “Kabrita” em um 
momento de troca 
de conhecimento e 
motivação.
 A prefeita Rosi 
destacou a importância 
do evento para o 
fortalecimento dos 
negócios locais e o incentivo 
ao empreendedorismo 
feminino:
 "Tenho certeza de 
que todo o conhecimento 
compartilhado nesta noite 
vai fortalecer negócios e 

Karol Babadeira lota Centro de Convenções com 
palestra sobre empreendedorismo e marketing digital
• Evento reuniu empreendedores e admiradores para uma noite de aprendizado e inspiração

encorajar quem deseja 
começar. Gratidão à Karol, 
ao Sebrae, Sicomércio e 
Universidade de Vassouras 
por essa grande parceria! 
A coragem das mulheres 
empreendedoras é uma 
das grandes forças que 
impulsionam o crescimento 
de uma cidade e de todo 
um país. Seguimos juntas, 
com força e coragem, 
sempre!"
 O público participou 
ativamente, interagindo 
com Karol Babadeira, 
que trouxe dicas práticas 
sobre presença digital, 
posicionamento de 
marca e estratégias 
para alavancar negócios 
nas redes sociais. O 
sucesso do evento 
reforça a relevância de 
iniciativas que capacitam e 
incentivam o crescimento 
dos empreendedores 
locais.

Classificados

Valor 700,00 
(Setecentos 

reais) - Falar com 
valeria, Telefone 

(24) 99237-3146, 
ver na Rua Santa 
Cândida número 

121, Bairro 
Residência – 

Vassouras/RJ.

Vendo Esteira Eletrônica da Caloi ACT

R$: 2.000,00 
dividido no cartão

À vista, R$ 
1.800,00 

Tel: (24) 9 8143-8085

Vendo Máquina Galoneira Industrial
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 Ipiabas vai terminar 
maio e começar junho com 
muito movimento. Entre os 
dias 30/05 e 01/06, além 
do Circuito Sesc Jazz & 
Blues, o distrito vai receber 
o Encontro Regional de 
Land Rover.
 A realização do 
evento foi alinhada em 
reunião que aconteceu em 
21 de março, na Secretaria 
de Turismo de Barra do 
Piraí, ocasião em que o 
secretário Tadeu Oliveria 
recebeu o assessor 
especial da Setur-EJ e 
coordenador das ações de 
Turismo no Vale do Café, 
Wanderson Farias, e o 
organizador do Encontro 
Regional de Land Rover, 
Ademir Abrantes.
 Com apoio de 
Setur-RJ, Sicomércio 
e prefeitura de Barra 
do Piraí, através da 

Ipiabas vai receber Encontro 
Nacional de Land Rover

Secretaria de Turismo, 
o evento promete atrair 
apaixonados por essa 
marca. 

 "O objetivo desse 
grande evento é promover 
Ipiabas, divulgando os 
atrativos turísticos para 

essa fatia de público 
específica. O Encontro 
Nacional de Land Rover 
certamente vai colaborar 

com consolidação de 
Ipiabas como um dos 
principais destinos 
turísticos do Vale do 

Café, movimentando a 
economia e contribuindo 
com a população local", 
disse Wanderson.

 BARRA DO 
PIARAI, RJ - O distrito de 
Ipiabas será palco de mais 
um festival, o Delícias do 
Vale.
 O distrito de 
Ipiabas, será palco de mais 
um grande e importante 
Festival Turístico no 
interior do Estado. 
 É o ‘Delícias do 
Vale’, que está em sua 
quarta edição. Depois 
de já ter passado por 
Pirai, Vassouras e 
Conservatória, esse ano 

Ipiabas será palco do “Festival 
Delícias do Vale” em junho
• Decisão foi tomada em recente reunião na sede da SeturRJ no Rio

chega também à Barra do 
Pirai.
 Umas das 
principais características 
do Festival, é que em 
ocorre, além de presencial, 
também de forma virtual 
para que alcance mais 
pessoas. 
 Wanderson Farias, 
que é assessor Especial 
da Secretaria Estadual de 
Turismo e coordena as 
ações no Vale do Café, 
fala da importância do 
evento. 

 “O Delícias do 
Vale, busca valorizar 
principalmente, produtos 
e pratos da nossa região. 
Dessa forma, na época 
do evento, todos os 
restaurantes, bares, hotéis, 
fazendas, criam pratos 
específicos para o Delícias 
e participam de forma 
virtual.  Com isso a gente 
amplia geograficamente 
os participantes da festa 
e quem ganha, são os 
turistas e admiradores da 
boa gastronomia.” Disse. 

 Além do assessor 
da Setur, participaram 
da reunião nessa terça-
feira, dia 25, a prefeita de 
Barra do Pirai, Katia Miki, 
o secretário municipal de 
Turismo Tadeu Oliveira e a 
organizadora do Festival, 
Maria Inês. 
 Também participou, 
o vice presidente da 
TurisRio, e  coordenador 
do turismo Rural da Setur-
RJ, Marco Paes.
 A prefeita, que vem 

investindo no turismo, 
desde o início de seu 
mandato em Barra do 
Pirai, falou sobre Festival 
Delícias do Vale. 
 “Saio da reunião 
ainda mais agradecida do 
que cheguei. Não canso de 
agradecer o apoio da Setur, 
na pessoa do secretário 
Tutuca, do Wanderson e 
toda a equipe do turismo. 
Será mais uma importante 
e bonita festa em Ipiabas. 
Vamos receber os turistas 

com muito carinho.” Disse 
Kátia Miki. 
 Já foram definidos 
o planejamento e 
lançamento do “Delícias 
do Vale” que será em 
junho. 
 O Festival vai 
contar ainda com muitas 
outras atrações, além 
da participação dos 
produtores de café, 
cachaça e queijo artesanal 
que fazem parte do APL 
do Vale do Café.
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Inscrição e informações na Academia ou pelo tel: 2471-1338

Balé Clássico - Dança Contemporânea
Dança adulto

Musculação - Spning
Aero-local - Pilates

 O evento celebra 
a Semana Estadual do 
Artesão com palestras e 
exposição de peças dos 
artesãos cadastrados no 
Programa de Artesanato 
do Estado do Rio de 
Janeiro_ A Secretaria de 
Estado de Turismo (Setur-
RJ) abriu nesta quarta-
feira (19/03) as portas 
da Expo Artesão, evento 
que celebra a Semana 
Estadual do Artesão, 
reunindo conhecimento, 
capacitação e economia 
criativa. A ação é uma 
iniciativa desenvolvida pelo 
Programa de Artesanato do 
Estado do Rio de Janeiro e 
acontece até o dia 23 de 
março (domingo), na Praça 

Secretaria de Estado de Turismo 
inicia 1ª edição da Expo Artesão 2025

Edson Cortes, na Glória, 
na região do Centro do Rio 
de Janeiro. A cerimônia 
de abertura contou 
com a participação de 
artesãos cadastrados no 
Programa da Setur-RJ, que 
receberam homenagens 
das mãos do secretário 
de Estado de Turismo, 
Gustavo Tutuca.
 “Queria parabenizar 
a cada um dos artesãos 
e artesãs pelo dia 19 de 
março. Nós sentimos 
a vontade de fazer um 
evento que pudesse 
marcar essa data. Toda 
vez que a gente organiza 
um evento, estamos 
sempre oferecendo um 
espaço para os artífices 

comercializarem suas 
obras.
 O artesanato é 
uma profissão, que gera 
renda para muitas famílias 
em todo o estado. A gente 
quando entrega uma 
carteira (Carteira Nacional 
do Artesão), estamos 
dando reconhecimento 
e dignidade a essas 
pessoas”, destacou o 
secretário de Estado de 
Turismo, Gustavo Tutuca, 
durante a abertura do 
evento.
 A Expo Artesão 
conta com uma 
programação especial de 
show musicais (confira em 
serviços). Entre os dias 20 
e 21 de março, o evento 

acontece das 15h às 20h. 
No dia 22, a feira será 
realizada das 10h às 19h, 
e no encerramento, no dia 
23, funcionará das 10h às 
17h. Além da exposição de 
peças artesanais, a Expo 
Artesão tem programação 
online de palestras com
especialistas disponíveis 
no canal da Setur-RJ 
no YouTube. “Subimos 
10 posições no ranking 
nacional do artesanato, 
saindo da 13ª para a 
3ª colocação. Hoje, o 
estado conta com 24.320 
artesãos cadastrados, 
espalhados pelos 92 
municípios fluminenses, 
consolidando-se como 
um dos maiores polos de 

produção artesanal do 
Brasil. O programa oferece 
apoio para formalização, 
capacitação e promoção 
do artesanato local, 
incentivando a geração de 
renda e valorização cultural, 
destaca o secretário Tutuca.
 O Programa visa 
fortalecer e profissionalizar 
os artesãos fluminenses por 
meio da Carteira Nacional 
do Artesão, permitindo que 
os profissionais tenham 
acesso a benefícios como 
isenção de impostos na 
compra de matéria-prima, 
participação em feiras e 
eventos e capacitações 
gratuitas.
 “Com a Expo 
Artesão, a Setur-RJ 

reforça seu compromisso 
com o desenvolvimento 
do artesanato como setor 
essencial da economia 
criativa. Além de promover 
o trabalho manual, o 
evento incentiva o turismo 
e o consumo de produtos 
regionais, gerando 
oportunidades para os 
artesãos e oferecendo ao 
público uma programação 
rica em cultura e 
entretenimento”, conclui 
Marcel Vasconcellos, 
coordenador do Programa 
Estadual do Artesanato.
 O Vale do Café 
marcou presença com os 
municípios de Pinheiral, 
Barra do Piraí e Barra 
Mansa.

 Realizada no 
sábado, 22, no Hotel Bliss, 
no Madruga, a 2ª edição 
do Conecta Vale superou 
as expectativas e pode ser 
considerada ainda mais 
exitosa que a elogiada 
edição do ano anterior. O 
evento reuniu expositores 
de sete municípios da 
região turística Vale do 
Café. O Conecta Vale foi 
concebido para fortalecer o 
ecossistema empreendedor 
da região, além de promover 
conexões estratégicas entre 
empresários de diferentes 
setores. 
 Entre os objetivos 
do evento figuram o fomento 
do empreendedorismo 
regional, proporcionando 
oportunidades de 
exposição e conexão. O 
Conecta Vale incentiva 
parcerias estratégicas 
entre empresários 
regionais, criando um 
ambiente colaborativo 
para o compartilhamento 
de experiências e 
conhecimento, além de 
promover o turismo e a 
economia criativa da região. 
 O Conecta Vale 
surgiu a partir da interação 
de empreendedoras da 
região: Camilla Tinoco, 
Carina Fleury, Rebeka 
Paiva e Rita Duarte. Em 
parceria com o Bliss Hotel 
Vale do Café, o evento se 
consolida como essencial 
para a valorização do 
empreendedorismo na 
região. 

Segunda edição do Conecta Vale supera 
expectativas e sucesso do ano anterior
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 No dia 13 de 
março de 2025, a 
cidade de Paty do 
Alferes recebeu a 
sua 1ª Conferência 
Municipal de Saúde 
do Trabalhador e da 
Trabalhadora, um evento 
essencial para promover 
a discussão sobre a 
saúde da população 
trabalhadora e a 
importância de políticas 
públicas voltadas para 
esse setor. O encontro 
ocorreu na Pousada 
das Casuarinas, 
localizada na Estrada 
de Quindins, nº 680, no 
bairro Maravilha, das 9h 
às 16h, e contou com a 
participação de diversos 
palestrantes renomados 
da área da saúde e 
do desenvolvimento 
econômico.
 A conferência 
teve como objetivo 
discutir e ampliar o 
entendimento sobre as 
condições de saúde 
dos trabalhadores, 
abordando temas atuais 
e fundamentais para a 
melhoria do bem-estar 
no ambiente de trabalho.

Palestras e 
Contribuições 
Importantes

 A abertura do 
evento foi realizada 
pelo prefeito Dr Julinho 
Juju e pelo vice-prefeito 
Dr Alci. Em seguida 
houve a palestra da 
Drª Gabriela Melo, 
do CEREST Região 
Centro Sul, que tratou 
da Política Nacional de 
Saúde do Trabalhador 
e da Trabalhadora. A 
especialista destacou 
a importância de 
se integrar políticas 
públicas de saúde 
com as necessidades 
específicas da 
classe trabalhadora, 
promovendo melhores 
condições e direitos nos 
ambientes de trabalho.
 Em seguida, 
a Drª Eliane Gaspar 
Marra, Secretária 
de Desenvolvimento 
Econômico, Tecnologia 
e Inovação de Paty do 
Alferes, abordaram o 
tema As Novas Relações 
de Trabalho e a Saúde 
do Trabalhador e da 
Trabalhadora. A palestra 
foi crucial para entender 
as transformações no 
mundo do trabalho 
e como elas afetam 
diretamente a saúde 
dos trabalhadores, 
especialmente com o 
avanço da tecnologia 
e a flexibilização das 
relações laborais.
A programação 
contou também com 
a contribuição da Drª 
Grazielle Rezende 
da Silva dos Santos, 
doutoranda da Escola 
de Enfermagem 
Anna Nery da UFRJ 
e enfermeira do PSF 
Arcozelo, que ministrou 
a palestra As Novas 

Paty do Alferes realiza a 1ª Conferência Municipal 
de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora

Relações de Trabalho e 
a Saúde do Trabalhador 
e da Trabalhadora. A 
palestra se aprofundou 
nos impactos dessas 
novas relações sobre 
a saúde mental e física 
dos trabalhadores, além 
de abordar estratégias 
para a prevenção de 
doenças relacionadas 
ao trabalho.
 Por fim, Monalisa 
Luciano dos Santos 
Costa, do CEREST 
Três Rios, trouxe uma 
reflexão essencial sobre 
Participação Popular na 
Saúde do Trabalhador 
e da Trabalhadora para 
o Controle Social. Ela 
ressaltou a importância 
da participação ativa 
dos trabalhadores no 
processo de formulação 
e fiscalização das 
políticas públicas de 
saúde, reforçando o 
controle social como 
uma ferramenta 
fundamental para a 
melhoria das condições 
de trabalho.
Encerramento e 
Compromisso com o 
Futuro
 O evento foi 
um marco para Paty, 
pois trouxe à tona 
questões que afetam 
diretamente a vida de 
muitos trabalhadores 
da região. A conferência 
proporcionou um espaço 
de reflexão e troca de 
conhecimentos entre 
especialistas e cidadãos, 
além de reforçar o 
compromisso da 
administração municipal 
com a melhoria das 
condições de saúde no 
trabalho.

Fala do Prefeito Dr. 

Julinho Juju:
 "Hoje, temos a 
honra de dar um grande 
passo na construção 
de uma Paty do Alferes 
mais saudável e justa. 
A 1ª Conferência 
Municipal de Saúde 
do Trabalhador e da 
Trabalhadora foi um 
momento fundamental 
para discutirmos 
as melhorias 
que precisamos 
implementar nas 
condições de trabalho 
e saúde. Agradeço a 
todos os palestrantes 
e participantes por 
suas contribuições 
valiosas. Estamos 
comprometidos em 
ouvir, planejar e agir 
para garantir que cada 
trabalhador de nossa 
cidade tenha acesso a 
um ambiente de trabalho 
mais seguro e saudável. 
Vamos seguir unidos 
para transformar essas 
discussões em ações 
concretas!"
Fala do Vice-Prefeito 

Dr. Alci:
 "É um grande 
passo para nossa 
cidade! A 1ª Conferência 
Municipal de Saúde 
do Trabalhador e da 
Trabalhadora foi um 
sucesso, com debates 
essenciais sobre o futuro 
da saúde no trabalho. 
Parabenizo a todos 
que fizeram parte deste 
evento. Juntos, vamos 
continuar avançando 
para melhorar as 
condições de vida e 
trabalho em Paty do 
Alferes."
Fala da Secretária de 
Saúde Ana Claudia 

Sierra:

 "A 1ª Conferência 
Municipal de Saúde 
do Trabalhador e da 
Trabalhadora foi um 
momento essencial para 
discutirmos as condições 
de saúde e trabalho 
em nossa cidade. 
Esse evento reforça 
nosso compromisso 
em promover políticas 
públicas mais eficazes 
para garantir o bem-
estar de todos os 
trabalhadores de 
Paty do Alferes. 
Agradeço imensamente 
aos palestrantes e 
participantes, que 
contribuíram com 
reflexões valiosas. 
Juntos, seguiremos 
firmes em nosso 
trabalho para oferecer 
uma saúde pública de 
qualidade e dignidade 
para todos!"
 Ao final, os 
participantes, que 
puderam acompanhar 
as palestras e debates 
durante todo o dia, 
saíram com uma visão 

mais clara das políticas 
públicas voltadas para 
a saúde do trabalhador 
e da trabalhadora, além 
de compreenderem 

a importância da 
participação ativa da 
comunidade para o 
desenvolvimento de 
soluções eficientes.
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 Na manhã do 
domingo (23), o prefeito 
de Paty do Alferes, Dr. 
Julinho Juju, recebeu 
o Deputado Federal 
General Pazuello (PL/
RJ) na sede da Prefeitura 
para um encontro voltado 
à segurança pública. A 
reunião contou com a 
presença da secretária 
de Desenvolvimento 
Econômico, Tecnologia e 
Inovação, Eliane Marra, 
e do Comandante da 
Guarda Municipal, Ramon 
Tamer. O parlamentar 
estava acompanhado do 
Coronel da Reserva do 
Exército Brasileiro, Auler, 
que reside no município.
 Durante o 
encontro, o prefeito Dr. 
Julinho Juju destacou a 
importância de fortalecer 
as forças de segurança 
no município, buscando 
mais investimentos e 
estratégias eficazes 
para a proteção da 
população. O General 
Pazuello apresentou os 
trabalhos do Grupo de 
Estudos de Segurança 
Pública (GESP), que 
propõe medidas para 
o endurecimento da 
legislação penal e 
processual penal no país.
“O cerne de uma sociedade 
civilizada é a segurança 

Prefeito Dr. Julinho Juju recebe Deputado Federal General 
Pazuello em Paty do Alferes para tratar de segurança pública

pública. Precisamos dar 
total atenção ao tema, 
investindo em ação 
policial, sistema prisional 
e legislação", enfatizou o 
deputado.
 O General 
Pazuello, que também 
é vice-líder do PL 
na Câmara, tem se 
destacado como um dos 
parlamentares que mais 
destinaram emendas 
para a segurança 
pública, reforçando seu 
compromisso com o 
setor. A visita fortalece a 
parceria entre o município 
de Paty do Alferes e o 
governo federal na busca 

por melhorias na área da 
segurança.
 "A segurança 
pública é uma das 
principais prioridades 
da nossa gestão, pois 
sabemos que uma cidade 
segura proporciona mais 
qualidade de vida para 
os nossos cidadãos. 
Receber o deputado 
federal General Pazuello 
em Paty do Alferes foi 
uma grande oportunidade 
para reforçarmos essa 
pauta e buscarmos 
mais investimentos para 
fortalecer nossas forças 
de segurança." Destacou 
o prefeito

 
 Moradores do 
bairro Campo Limpo 
conseguiram um apoio 
de peso na luta por 
melhorias no trecho da 
BR-393, na altura do 
Km 234, no bairro Santa 
Amália.
 A Deputada 
Federal  Chris Tonietto 
encaminhou ofícios 
a Guilherme Theo 
Rodrigues da Rocha 
Sampaio, Diretor-Geral 
da Agência Nacional de 
Transportes Terrestres 
– ANTT e ao diretor-
geral da Concessionária 
K-Infra Rodovia do Aço, 
Neliton Goes, cobrando 
medidas para viabilizar 
a travessia de pedestres 
pela via que corta 
Vassouras. 
 Nos ofícios, 
a deputada afirma a 
necessidade urgente 
da implantação de 
sinalização viária que 
alerte os condutores 
sobre a existência de 
uma passagem de 
pedestres às margens 
da rodovia. Nos 
documentos, a deputada 
ressalta a importância do 
apoio do órgão federal 
e da concessionária 
que administra a via 
para a adoção dessas 
medidas. 
 “Este gabinete 

Moradores do Campo Limpo conseguem 
apoio para sinalização da BR-393
• Deputada Federal Chris Tonietto cobra ações 
da  ANTT e concessionária que administra o trecho

recebeu relevante 
demanda proveniente de 
munícipes de Vassouras, 
cuja resolução passa 
pela imprescindível 
atuação desta agência 
reguladora. Por assim 
ser, encaminhamos o 
presente ofício para as 
devidas providências”. 
 Os  ofícios 
reúnem relatos de 
moradores que afirmam 
que o trecho da BR-393 
é amplamente utilizado 

por trabalhadores e 
estudantes da região, 
especialmente nos 
horários de pico, como 
no período da manhã 
e da tarde. Também 
constam fotografias 
anexadas, revelando 
que não há placa ou 
faixa que indique a 
travessia de pedestres 
ou que ofereça 
condições adequadas 
para a circulação segura 
dos transeuntes.
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 Moradores de 
Paulo de Frontin puderam 
colocar documentação em 
dia durante o Programa RJ 
Para Todos, realizado na 
sexta-feira, 28, no Centro. 
A ação coordenada pela 
Prefeitura e Governo do 
Estado atendeu centenas 
de moradores que tiveram 
acesso ao mutirão de 
serviços como segunda 
via de documentos, acesso 
aos serviços da Fundação 
Leão 13, Assistência Social, 
Detran, entre outros. 
 Aqui a população 
encontra agilidade, 
atendimento humanizado 
e gratuito. Nosso objetivo 
é levar aos moradores da 
nossa cidade os serviços 
essenciais de emissão 
de documentação sem 
burocracias - ressaltou 
a Secretária Municipal 
de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho 
e Renda, Fernanda 
Medeiros, que coordena a 
ação ao lado de Luiz Claudio 
Silveira, subsecretário de 
Defesa Civil. 

O PROGRAMA 

 O “RJ para Todos” 
é um programa criado 
principalmente para 

Paulo de Frontin realiza RJ para Todos
• Moradores têm acesso, gratuito, a serviços essenciais; 
emissão de documentos sem burocracia atraiu público

atender a população 
em situação de 
vulnerabilidade social, 
garantindo o pleno 

exercício da cidadania. O 
projeto oferece serviços 
como emissão de 1ª e 
2ª via de RG, isenção de 

taxas para certidões de 
nascimento, casamento 
e óbito, orientação sobre 
direitos do consumidor, 

carteira de trabalho 
digital e oportunidades no 
mercado de trabalho.
 Os mutirões 

contam com apoio técnico 
do Detran, Fundação 
Leão XIII, Sine e Procon, 
além de outras iniciativas.

 O Sicoob 
C r e d i r o c h a s 
r e u n i u 
cooperativados 
em sua pré-
a s s e m b l e i a 
referente aos 
resultados de 
2024 na noite da 
segunda-feira, 
dia 17, no Centro 
de Convenções 
General Sombra, 
em Vassouras. 
O evento contou 
com buffet 
completo e um 
show de André 
Medeiros e 

Sicoob realizou pré- assembleia referente 
aos resultados de 2024 com show no CCGS

banda. Para o 
Sicoob, o evento 
foi visto como uma 
o p o r t u n i d a d e 
de fortalecer 
laços e celebrar 

c o n q u i s t a s , 
além, claro, da 
a p r e s e n t a ç ã o 
dos resultados 
para os 
cooperativados.
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 Pelo terceiro ano 
consecutivo, o bloco 
Concentra no Sabores 
foi um dos destaques 
do Carnaval em Paty do 
Alferes e Miguel Pereira, 
no Restaurante Sabores 
do Nando. O bloco, que 
funciona no esquema 
concentra-mas-não-sai, 
agrada por trazer o clima 
de um carnaval cada vez 
mais raro, com músicas 
tradicionais do período 
momesco, como sambas e 
marchinhas consagradas 
pelo público, pinturas 
faciais, petiscos, almoço 
delicioso e, claro, cerveja 
muito gelada. No domingo 
de Carnaval, a festa 
aconteceu no restaurante 
de Miguel Pereira, que 
funciona ao lado da Rua 
Torta. Na segunda, a folia 
teve lugar em Paty do 
Alferes, atrás da estação 
ferroviária. Sucesso 
absoluto.

 Uma votação popular colocou o projeto Escolinha de Futsal Gente que Faz, 
criada pelo servidor público Jorge Adauto, na lista dos “melhores do ano” em Vassouras. 
A votação se deu por intermédio de uma rede social. A premiação foi celebrada pelo 
projeto. “Com mais de 30 anos de história, a equipe Gente que Faz celebra, com 
imensa alegria e gratidão, o reconhecimento por sua incansável dedicação aos jovens 
de Vassouras e de tantas outras cidades que acreditam no nosso projeto”. 
 Segundo Jorge Adauto, “cada criança e adolescente que passa por essa 
grande família, encontra aqui mais do que um espaço de aprendizado: encontra ética, 
disciplina, acolhimento e amor. Nossa missão sempre foi transformar vidas, inspirar 
sonhos e construir um futuro melhor para todos que fazem parte dessa caminhada”. 
 Para o criador do projeto, “receber essa homenagem é uma honra indescritível, 
fruto do esforço coletivo de amigos, colaboradores e simpatizantes que, assim como 
nós, acreditam no poder do esporte e da união”. Ele fez questão de agradecer a cada 
voto. “A cada um de vocês, nosso mais profundo muito obrigado. Seguimos firmes, 
crescendo e levando adiante esse legado em nossa cidade querida”.

Votação popular coloca Escolinha Gente que 
Faz entre os melhores do ano em Vassouras

*    *    *

*    *    *

 Os professores 
Helid Raphael de Carvalho, 
Marcelo Gullo e Marcos 
Andrade posam em frente 
ao edifício General Horta 
Barbosa, no Maracanã, 
zona norte do Rio. A pose 
não é aleatória. Militar 
nacionalista, Júlio Caetano 
Horta Barbosa, que por 
anos viveu em Vassouras, 
foi muito importante 
no movimento que 
culminou com a criação 
da Petrobras pelo então 
presidente Getúlio Vargas. 
Não por acaso ele batizou 
o edifício, construído pela 
cia. Raphael é professor 
da UFF e dirige o Centro 
Marechal Horta Barbosa. 
O argentino Gullo, com 
diversos livros publicados 
em vários países, é 
referência mundial em 
Geopolítica. Já Marcos 
Andres é professor de 
Geopolítica do Petróleo na 
Universidade Petrobras. 
A foto chegou à redação 
por intermédio de um dos 
sobrinhos de Horta Barbosa 
ainda radicados em 
Vassouras, Júlio Caetano. 

O outro também é amigo 
da turma da redação, o 
empresário Lauro Horta. 
Que Vassouras – e o 
país – nunca esqueçam 

a importância de homens 
como Horta Barbosa, um 
militar que honrou a farda 
e mostrou, na prática, o 
que é ser patriota.


